## Volksstimme

Volksstimme vom 07.09.2018

## **Engagiert für Natur- und Tierschutz**

Vorstandswahlen bei der Manteufel-Stift ung

Halberstadt (sc) Vor Kurzem wählte die Rolf P.C. und Edith Maria Manteufel-Stiftung ihre Führungsgremien neu. Wie mitgeteilt wurde, waren alle bisherigen Mitglieder Vorstand von und Kuratorium bereit. ihre Arbeit auch in den nächsten Jahren fortzusetzen.

Zu den aktuellen Förderprojekten der Stiftung gehören die Sanierung der Fundtierunterkunft im Tiergarten, die Reparatur eines

Daches am Katzenhaus des Tierschutzvereins, ein Projekt zum Schutz der Fledermäuse in den Klusbergen und die Anschaffung von Kameratechnik zur Beobachtung eines Rotmilan-Horstes. Die in diesem Jahr ausgegebene Fördersumme liege aktuell bei rund 20 000



nd- Der neue alte Stiftungsvorstand von links nach rechts: Dr. Michaim el Haase, Detlef Kürten, Frauke Becker, Marina Breitschuh, Florian die Hartmann, Marko Eggert, Dr. Bernd Nicolai. Foto: privat

Euro, berichtet Stiftungsvorstand Dr. Michael Haase.

Vorschläge für weitere Tierschutzvorhaben in den nächsten Jahren können unter der Telefonnummer (0 39 41) 66 39 96 bei der Stiftung eingereicht werden.